

Fundación Theodora

Los Doctores Sonrisa

Seminario 2 - 21/03/2010

Estar hospitalizado es una experiencia que puede resultar traumática para un niño. La Fundación Theodora nació en Suiza en 1993 con el objetivo de aliviar el sufrimiento de los niños hospitalizados a través de la risa. Desde entonces ha expandido su magia y saber hacer por Bielorrusia, China, Francia, Italia, Reino Unido, Suiza, Turquía y España, donde trabaja desde el 2000. Después de nueve años de trabajo ininterrumpido en los hospitales españoles, más de 260.000 niños han sonreído gracias a la Fundación Theodora España. Los Doctores Sonrisa de la Fundación Theodora no son voluntarios sino artistas profesionales que reciben una formación inicial de un año impartida por la propia fundación en colaboración con la Escuela de Enfermería del Hospital de La Paz, en Madrid. Durante este tiempo participan en sesiones teóricas y prácticas en las que, además de aprender improvisación y recursos artísticos, estudian protocolos sanitarios, adquieren conocimientos básicos sobre las patologías que pueden encontrarse y se forman para saber cómo acercarse al universo del niño hospitalizado. Además, dos veces al año deben tomar parte en un seminario artístico y otro de temática psicosanitaria en los que actualizan sus conocimientos.



Sheyla Gómez